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ごあいさつ 

立春の候 皆様方におかれましては益々御清祥のこととお慶び申し上げま

す。 

平素より皆様方には大変お世話になっております。 

 

1 月の活動内容についてご報告させていただきます。 

 

今後もこれまで同様、皆様のご意見に耳を傾け、町の課題に真摯に向き合い、よりよいふるさ

と愛南づくりをめざして取り組んで参りますので、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げ

ます。 

2024 年２月 

愛南町議会議員 かぎやま 茂 

 

 

活動報告  

 

1 月 17 日 議会だより発行準備特別委員会 

 18 日 産業厚生常任委員会(久万高原町視察) 

 22 日 第 1 回議会臨時会 

 23 日 産業厚生常任委員会、内海中学校の利活用に関する特別委員会 

議員全員協議会 

活動 情報収集、相談等依頼者への対応など 

・支援者へのあいさつ 

・2日 成人式 二十歳の集い 

・21 日 出初式 

・23 日 一本松地域における公共施設の在り方を考えるワークショップ 

 

議会だより発行準備特別委員会 (令和 6 年 1 月 17 日) 
・発行及び編集要領について 

 

産業厚生常任委員会 (令和 6 年 1 月 18 日) 
・林業振興について(久万高原町視察) 

 林業振興の状況、林業商社天空の森、スマート林業等 

 

第 1 回愛南町議会臨時会 (令和 6 年 1 月 22 日) 
私の賛否 (議案数：2 賛成：1 反対：1) 

主な議案  
番号 件名 賛否 備考(全員賛成は未記載) 

1 第 1号議案 愛南町特別職の職員で非常勤の

ものの報酬及び費用弁償に関する条例の一

部改正について 

反対 多数により可決 

・反対理由 次世代を担う子供たちのた

めの教育行政を担う教育長の役割をどう

考えているのか(職務代理者では務まらな

い。)、また報酬を改正するのであれば委

 

2 

 

員会等全体の報酬を見直すべき。 

2 第 2号議案 令和 5年度愛南町一般会計補正

予算(第 6 号)についてについて 

賛成  

 

産業厚生常任委員会 (令和 6 年 1 月 23 日) 
・林業振興について(まとめ) 

・愛南町豊かな自然と調和のとれた再生可能エネルギー電気の発電の促進に関する条例につい

て 継続審査(国の方針決定を見極める。) 

 

内海中学校の利活用に関する特別委員会 (令和 6 年 1 月 23 日) 
・とりまとめについて 結論を得られないまま報告し委員会を閉じる。 

 

議員全員協議会 (令和 6 年 1 月 23 日) 
・意見交換会での意見抽出・議会回答について 

・愛南町議会だより発行及び編集要領(案)について 

・愛南町議会議員の請負の状況の公表に関する条例及び施行規程(案)について 

・その他 議員報酬・政務活動費・町長選同時選挙 

 

あとがき 

2024 年、これまでにも増して難局が待ち受けているかしれません。 

難しいから諦めるのではなく、目先の利益にとらわれず、大局的な視点、スピード感を持っ

て日々精進し、愛南町の振興に皆様とともに取り組んで参ります。 
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